

Sula, den 9.12.70

Liebe Eltern!

Ja diesem Brief liegt Weihnachtsgruß Nr. 1. kein -
ich beschreibe eben, die Karte extra zu senden. -
Ein Päckchen von uns wird diese Jahr wieder
nicht kommen. Sides schicken Majas und Helma
etwas. Wir machen es wieder auf die andere Art
und werden Heike etwas schicken nach Ravensberg.
- Hier liegt inzwischen die offizielle Einweihung der
Straße hiesig uns. Gleich darauf waren wir eine
gute Woche unterwegs - durch Nicaragua auf der
Panamericana bis San José de Costa Rica.
Überall war der Kaffee reif und der Zucker-
rohr blühte. - Es ist jetzt überall hier oft
recht regnerisch. In San José in Tegucigalpa
auch recht frisch, weil die Städte so hoch liegen.
Hier in Sula ist es auch bedeckt in regnet,
aber es ist angenehmer was. Da bräde nach
wie vor uns dümmste Sommerade, keine
Strümpfe, keine Jacke. - Tabaco bespacht ein
Torband für Eder. Aber wo Weidner nicht weg
sind, hat wohl keine ein Torband mehr?
Schreib das doch bald mal. - Ich will auch
bald nach ein paar Fotos schicken. Morgen
abend sind sie fertig, hoffe ich - d. h. die
ersten Abzüge. Ob die Essensstücke ankommen?
Schreib das doch bald mal! - Artemos nachfolgt
trifft am 7. I. hier ein. - Seid lieb gegrüßt
von Eueren Kindern. Tante

Hals Dank für Brief Nr. 12.